



Sehr geehrte Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, Sie konnten die Sommermonate zur Erholung nutzen und neue Kraft für das kommende Schuljahr schöpfen. Mit frischer Energie und großer Vorfreude starten wir nun gemeinsam in ein weiteres, spannendes Schuljahr am Ella-Lingens-Gymnasium.

Besonders erfreulich ist, dass für unseren zukünftigen Schulstandort in der Winkeläckerstraße der Architekturwettbewerb nun offiziell ausgeschrieben wurde. Der Baufortschritt ist somit einen entscheidenden Schritt weiter und wir dürfen optimistisch darauf blicken, dass das neue Schulgebäude im Jahr 2029 in Betrieb gehen kann. Bereits heuer können wir zum ersten Mal eine eigene Klasse mit Schülerinnen und Schülern begrüßen, die diesem Standort zugeordnet wurde.

Ein wichtiges Anliegen betrifft die Nutzung von Mobiltelefonen. Um ein konzentriertes und störungsfreies Lernen zu gewährleisten, gilt auch heuer unser **Handyverbot**:

- Die Handys werden zu Beginn des Schultages in einer verschließbaren Lade im Klassenraum aufbewahrt.
- In den Sonderräumen stehen dafür eigene Handygaragen zur Verfügung.
- Bei zweimaligem Verstoß wird das Mobiltelefon ausschließlich an die Erziehungsberechtigten ausgegeben.
- Bitte beachten Sie zudem, dass die Schule für mitgebrachte Handys keinerlei Haftung übernimmt.

Ebenso möchten wir an den **Instanzenweg bei schulischen Anliegen** erinnern: Bitte suchen Sie im ersten Schritt stets das Gespräch mit der betroffenen Fachprofessorin oder dem betroffenen Fachprofessor. Sollte eine Klärung nicht möglich sein, wenden Sie sich an die jeweilige Klassenbetreuerin bzw. den Klassenbetreuer. Erst im Eskalationsfall ist die Direktion einzubinden. Ein respektvoller und direkter Austausch mit den jeweils Betroffenen ist dabei stets der beste und erste Weg. Ich bitte Sie auch eindringlich, bei **drohenden negativen Beurteilungen unbedingt das persönliche Gespräch mit der/dem Professor:in zu führen**, um die bestmöglichen Lernstrategien für ihre Kinder zu entwickeln.

Ein wichtiger Hinweis: Der **letztmögliche Abmeldungstermin für den konfessionellen Religionsunterricht** ist Freitag, **05.09.2025**. Danach sind **ausnahmslos** keinerlei Änderungen mehr möglich! Erst danach können wir einen definitiven Stundenplan erstellen, der Ihnen ab Montag, dem **08.09.2025**, zur Verfügung gestellt wird.

Zur Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler stehen auch heuer wieder bewährte **Förderangebote** zur Verfügung:

- **VHS-Nachhilfe** für die Unterstufe
- **Individuelle Lernbegleitung (ILB) ab der 6. Klasse**
- Das **Red-Flag-System**, das frühzeitig auf Unterstützungsbedarf aufmerksam macht.

Eine große, persönliche Bitte meinerseits: Wir haben einen **großartigen Elternverein**, der viele Schüler:innen individuell unterstützt und zahlreiche Projekte der Schule aktiv finanziell sponsert. **Bitte treten Sie diesem bei** und zahlen Sie auch den wirklich günstigen Mitgliedsbeitrag.

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches und bereicherndes Schuljahr 2025/26, in dem jede Schülerin und jeder Schüler die Möglichkeit hat, die gesteckten Ziele zu erreichen.

Mit herzlichen Grüßen

Mag. Benjamin Rosenauer
Mag. Benjamin Rosenauer
Direktor

